

Un tribunal brésilien ordonne à Bolsonaro de témoigner au sujet de l'agression des trois branches du gouvernement



La Havane, 15 avril, (RHC)- Le ministre du Tribunal supérieur fédéral brésilien (STF), Alexandre de Moraes, a ordonné vendredi que l'ancien président Jair Bolsonaro se présente devant la police pour témoigner de l'assaut contre les trois branches du gouvernement le 8 janvier à Brasilia.

Le chef de la plus haute instance judiciaire a donné un délai de 10 jours à la police fédérale (PF) pour que l'audition ait lieu.

La demande d'enquête sur Bolsonaro avait été présentée par le bureau du procureur général (PGR) peu après les attaques du coup d'État, mais Moraes ne l'a pas autorisée parce que l'ancien président de droite était hors du pays.

"Avec son retour au Brésil le 30/3, la procédure demandée par le PGR a pu être menée à bien. Dans sa décision, le magistrat Alexandre de Moraes considère que la mesure est indispensable à la clarification complète des faits faisant l'objet de l'enquête", indique un communiqué du Tribunal.

L'ancien militaire brésilien fait l'objet d'une enquête de la Cour suprême pour avoir prétendument "incité" ses partisans à envahir violemment les sièges des trois branches du gouvernement au début du mois de janvier, une semaine après l'investiture de son rival politique de gauche, Luiz Inacio Lula da Silva, à la présidence.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319749-un-tribunal-bresilien-ordonne-a-bolsonaro-de-temoigner-au-sujet-de-lagression-des-trois-branches-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba